

WIR DANKEN HERZLICH

allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlen und ihre Anteilnahme auf so vielfältige und liebevolle Weise beim Abschied unseres lieben

Walter Meier-Kern

zum Ausdruck brachten. Wir danken für die vielen schönen Blumenspenden, die zahlreichen Beileidsbezeugungen und die grosszügigen Beiträge an die Spitalclowns des Kinderspitals.

Ein besonderer Dank gebührt Pfarrer Andreas Weber für die einfühlsame Gestaltung des Trauergottesdienstes, Dr. med. M. Tanner für die langjährige, fürsorgliche ärztliche Betreuung sowohl in der Praxis als auch zu Hause, den Stadtbergmusikanten Eglisau für die musikalische Umrahmung in der Kirche sowie den Pontonieren und der Schiffergilde Eglisau für das Erweisen der letzten Ehre.

*Mit dem Tod eines geliebten Menschen verliert man vieles,
niemals aber die gemeinsam verbrachte Zeit.*

Eglisau, im Februar 2021

Die Trauerfamilien